

地域おこし協力隊新聞 OKBだより

No.13

【5月の活動報告】

皆さんこんにちは。地域おこし協力隊の岡部です。初夏が来ましたね。季節の変わり目ですので体調管理にはお気をつけください。5月はホームページ制作、拠点看板作りを行いました。

「阿万地区のHPを開設」

阿万地区のホームページを開設しました！イベント情報や地域の状況などを多くの方に知って欲しいという目的で開設しました。年間行事予定やイベントの様子、交流センターの予定、各種申請書類などが閲覧できます。掲載して欲しいイベントや取材に来て欲しい場合は交流センターもしくは協力隊の岡部までご連絡ください。今後も改良していく予定で、皆様にとって見やすいホームページを目指してまいりますので、どうか温かい目で見守っていただけますと幸いです。ホームページは下記のQRコードよりご覧になります。



各イベントの様子をお届けいたします。



阿万小運動会が開催されました！

© 2024年5月1日

ホームページの内容（一部抜粋）



QRコード

【QRコード読み取り方法】

- ①携帯電話のカメラを開く
- ②QRコードをかざす
- ③リンクが出てくるのでタッチ
- ④阿万地区のHPが見れます

拠点看板を作成しました！
拠点看板を制作しました。その名も「阿万暮らしの案内所」です。「移住相談・空き家相談・地域案内・お困りごと」を主な相談事としております。地域の皆様の拠り所になればいいなと思っております。お気軽に立ち寄りください。

裏面に続く



阿万地区では地域の活性化や地域間交流を目的に年間を通して様々な行事が行われています。

各行事の時期や様子は下記をご覧ください。



ホームページの内容（一部抜粋）

～最近のマイブーム～

【タンパク質】
筋トレを始めてからタンパク質接種を意識しています。卵は毎日1個以上食べます。

【お気に入り登録方法】（いつでも見たい方向け）

- ①画面下部の真ん中をクリック
- ②お気に入りに追加を選択
- ③右上の保存をクリック
- これでお気に入り保存が完了！

見たいときは

- ④画面下部の右から2個目（本のアイコン）をクリック
- ⑤お気にリストが表示される
- ⑥そこから阿万HPをクリックすればいつでも見ることが可能です

地域おこし協力隊新聞 OKBだより

No.14

～岡部のプチ情報～
【浦和レッズファン】
Jリーグは埼玉出身という
こともあります。浦和ファンで
よく行っています。



場所：阿万吹上町55-1（看板が出ています）

曜日：月・水・金

時間：8時半～17時

電話：080 (6927) 4611

※外出している場合もございますので、事前に
お電話いただけますと幸いです。

Q 現在は何をしていますか？

A 阿万地区消防団の団長をしており、現在2年目です。任期は残り1年となりました。普段は農家さんの荷受けの仕事をしています。6月は農繁期のため、ありがたいことに、とても忙しいです。

Q 消防団の活動を教えてください。

A 火事や災害が発生した時に初動で動くのが消防団の役目です。阿万全体で、約250名団員がいます。先日、操法大会が5年ぶりに開催され、阿万からは吹上と佐野が出場し、佐野が市の大会で3位を獲得しました。また、自治会の行事などを消防団が手伝うこともあります。

Q 阿万の魅力を教えてください

A 人と人との繋がりが強いこと、自然が豊かで海と山が美しいこと、消防団が精力的に活動していることですかね。

Q 阿万を今後どうしていきたいですか？

A 若者が働ける場所をもっと増やしていくを務めている阿部貴春さんです！

Q 自己紹介をお願いします。

アベタカハル
第7弾ゲストは阿部貴春さん！
ゲストの方にインタビューをして、阿
万の魅力に迫つていこうという企画第7
弾です。今回のゲストは、阿万地区消防
団団長（正式名称・阿万地区選任分団長）
を務めている阿部貴春さんです！

A 吹上に住んでいる阿部貴春です。

で働く環境を増やしていけたらと個人的には思っています。

Q 次回ゲストの指名をお願いします。

A 阿万小学校PTA会長の清水龍馬さんで
お願いします。

Q 最後にメッセージをお願いします。

A 消防団の皆様、火事や災害以外の自治会活動にも精力的に活動していただきありがとうございます。阿万を守っているのは皆様のおかげです。この場をお借りしてお礼申し上げます。今後も色々な活動があると思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



阿部貴春さん。阿万地区消防団の団長を務めている。現在2年目。250名の団員を束ねる阿万地区消防団のリーダー。地域の安全のために様々なことに尽力してくださっている。

・編集後記

阿万ホームページができましたね。ホームページを見れば阿万のことは大体わかるというようなものにするべく内容を充実させるお手伝いをさせていただきま
す！早いもので2024年もあっという間に半年が過ぎました。1年の折り返し。頑張っていきましょう！